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Autor VEREADOR ELIAS ISITY DF MATTOS 

O Vereador infra-assinado, nos termos regimentals, REQUER a Mesa que 

seja enderegado expediente ao Exmo. Prefeito Municipal de Dourados, Senhor 

Alan Aquino Guedes de Mendonga, com copia a Secretaria Municipal de 

Governo, solicitando informagoes referentes aos Conselhos Municipais de 

Dourados. 

1. Encaminhar a lista dos Conselhos que estao ativos corn as 

respectivos membros e a composigao das suas diretorias. 

2. Encaminhar o calendario de reunioes ordinarias, locais de 

funcionamento e o contato telefonico/e-mail dos respectivos 

Conselhos Municipais. 

3. Encaminhar a lista dos Conselhos Inativos e quais estao em processo 

de regularizagao? 

Salientamos que essas informagoes irao contribuir corn a atuagao deste 

parlamentar nas agoes desenvolvidas pelo Executivo Municipal. 

Plenario "Weimar Gongalves Torres", 21 de novembro de 2022. 
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VEREADOR ELIAS ISITY DE MATTOS 

O Vereador infra-assinado, nos termos regimentais, REQUER a Mesa que 

seja enderegado expediente ao Exmo. Prefeito Municipal de Dourados, Senhor 

Alan Aquino Guedes de Mendonga, corn copia a Secretaria Municipal de 

Governo, a Secretaria Municipal de Obras e a Secretaria Municipal de 

Servicos Urbanos solicitando informacoes referentes a contencao de 

inundaroes, principalmente, no Mosteiro das Irmas Clarissas, localizado no 

bairro Parque Alvorada. 

Questiona-se, entao: 

1. Qual o encaminhamento da prefeitura quanto a esse problema? 

Existe um projeto em execugao ou previsto? Se situ, enviar relatorios 

e cronograma de obras. 

2. Quem e responsavel pela manutengao e limpeza de bueiros e "bocas 

de dragao" no municipio? Encaminhar os agendamentos e 

cronogramas de trabalho. 

3. O que se tern no planejamento quanto a manutengao preventiva de 

bueiros e "bocas de dragao"? Enviar relatorios. 

Salientamos que essas informagoes irao contribuir corn a atuagao deste 

parlamentar nas agoes desenvolvidas pelo Executivo Municipal. 

Plenario "Weirn~f'3ongalves Torres", 21 de novembro de 2022. 
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Imagem de reuniao de 2019 entre vereadores, Agesul a prefeitura para projeto de 
canalizacao no local 



Mosteiro de Dourados volts a sofrer corn alagamento em 2022 



Contencao de inundacoes no Mosteiro e luta do vereador 
Mauricio Lemes 

21/03/2019 07:34 

Recentemente o vereador Mauricio Lemes (PSB) esteve no Mosteiro das Irmas 
Clarissas, localizado no Parque Alvorada, para averiguar um problema antigo de 
inundacao no local. Ele foi acompanhado pelo vereador Elias Ishy (PT), onde foram 
recebidos pelas freiras que residem no local a os freis Bernardo Dettling e Silvio Jose 
dos Santos. 

Posteriormente Mauricio agendou uma reuniao entre os representantes do Mosteiro e o 
presidente da Agesul, Luis Roberto Martins de Araujo, onde ficou definido que o 
Governo do Estado ira executar as obras de expansao das galerias pluviais corn 
contrapartida da Prefeitura de Dourados que se comprometeu em fazer o projeto, por 
meio da Secretaria Municipal de Obras. "O Governo do Estado solicitou a 
administracao municipal a execucao do projeto de canalizacao de aguas pluviais, tendo 
em vista o contrato necessario jã existente para a execucao do mesmo", explicou. 

O vereador ressalta ainda que falou pessoalmente corn a prefeita Delia Razuk (PR) em 
reuniao corn a participacao das irmas Clarissas e os freis responsaveis pelo Mosteiro. 
No encontro a prefeita Delia determinou que um representante da Secretaria de Obras 
verificasse a real situacao do local e pediu providencias para a execucao imediata do 
projeto, atendendo assim a exigencia para consolidar a parceria corn o Governo do 
Estado. 

Já na quinta-feira (14), em outra visita ao Mosteiro, assessoria do vereador Mauricio 
levou ao conhecimento das irmas Clarissas e aos freis Bernardo e Silvio, quanto ao 
comprometimento da prefeita Delia e da Agesul. "Nesta reuniao ficou selado o 
compromisso entre a Agesul e a Prefeitura de Dourados em resolver definitivamente 
este problema antigo de inundacao no Mosteiro", afirmou Mauricio. 

Sande 

No inicio do mes o vereador Mauricio tambem acompanhou a prefeita Delia em uma 
visita tecnica juntamente corn ministro da Sande, Luiz Henrique Mandetta e do 
secretario de Estado de Sande, Geraldo Resende, as obras Hospital da Mulher e da 
Crianca que esta sendo construido em area doada, no ano de 2016, pelo Governo do 
Estado. O projeto de construcao já atingiu cerca de 30 por cento das obras executadas. 


